



座敷雛に見入る来場者

# まちのわだい

身近な情報をお知らせください。

総務課 ☎45-1111 (内線235)



おいしそうなイチゴを手に満面の笑み

## ひな祭り・いちごフェア

道の駅森の三角ぼうしで、「ひな祭り・いちごフェア」が開催されました。

当日は、早朝から家族連れが詰め掛け、目当てのイチゴやイチゴの加工品などを購入していました。また、三角ぼうし店内では座敷雛の展示があり、多くの来場者が足を止め、可愛らしいお雛様に見入っていました。

## 総務大臣感謝状授与

芝田敏男さん（近永）がこのほど総務大臣から感謝状を授与されました。

芝田さんは、平成3年に選挙管理委員会委員に任命され、平成9年からは委員長として選挙の適正な管理執行と啓発活動に尽力をされました。今回の受賞は、その功績が認められたものです。

受賞を心からお喜び申し上げます。



芝田 敏男さん



売れ行き好調です！

## 第5回 鬼北きじ祭り

恒例の「鬼北きじ祭り」が北宇和蚕糸跡地で開催されました。当日は大勢の家族連れで賑わい、きじうどん、きじ飯、きじ汁などさまざまなきじ料理を堪能しました。

鬼北町の特産品である「きじ肉」はテレビなどで度々紹介されており、これを目当てに遠方から来られた方も多かったようです。これからもより多くの人にきじ料理の魅力を伝えていきたいですね。